
平塚江南高校の SSH成果発表会に参加 

  

令和５年７月 19日（水）に開催された県立平塚江南高校の SSH成果発表会に、本校の５

年生３名が参加させていただき、各自の課題研究の中間発表をさせていただきました。 

生徒は前半の時間帯に発表するグループと後半に

発表するグループに分かれ、それぞれ 70 分の間に、

聞きに来た人がいれば何回でも発表できるというス

タイルで行われました。 

本校生徒は前半の発表グループに入れていただき

ました。多くの平塚江南高校の生徒や教員の方が聞

きにきてくださり、自分の研究について６〜７回説

明することができました。成果発表会後は、「とても

楽しかった」と感想を述べていました。 

 

また、発表ごとに平塚江南高校の生徒や

教員の方からいろいろな質問やアドバイ

スをいただき、参加させていただいた生徒

たちは、「これからの研究を進める上でと

ても良い機会だった」「もっと多くの中等

生が参加すべきだった」といっていまし

た。 

 

 

後半の時間帯は、平塚江南高校の生徒の発

表を見せてもらいました。様々なテーマの発

表を見て、「研究テーマがバラエティーに富ん

でいる」「発表内容がすごくよくまとまってい

た」「プレゼンテーションがとても上手だった」

と話していました。 

 

 

今回参加した生徒の言葉から、今回のような交流が、探究的な活動を行う中で本校の生

徒にとってとてもプラスになることが分かりました。平塚江南高校には、発表会に参加す

る機会をいただき、たいへん感謝しています。 

 


